

ABSTRAK

STUDI ANALISIS TENTANG KESEHATAN SEKOLAH YANG TERKAIT DENGAN PEMBINAAN DINAS KESEHATAN DI SD NEGERI 3 PERUMNAS WAY HALIM

Oleh

ANA SUSANTI ALI

Penelitian dilaksanakan di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim Tentang Kesehatan Sekolah Siswa SD Negeri 3 Perumnas Way Halim. Adapun tujuan penelitian ini sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui kinerja kepala sekolah dan guru dalam melaksanakan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) SD Negeri 3 Perumnas Way Halim.
2. Untuk mengetahui efektifitas Usaha Kesehatan Sekolah dalam meningkatkan kesehatan siswa SD Negeri 3 Perumnas Way Halim.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode Deskriptif yang menggambarkan tentang kesehatan yang terkait dengan dinas Kesehatan di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim. Hasil penelitiannya sebagai berikut yaitu baik sekali sebanyak 9 orang dengan presentase 42,86% nilai baik 12 orang dengan presentase 57,14% nilai sedang 0 orang dengan presentase 0%, nilai kurang 0 orang dengan presentase 0% dan kurang sekali 0 orang dengan presentase 0%.

Kesimpulan yang di dapat dalam penelitian adalah :

1. Kesehatan sekolah di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim menurut siswa kelas VI A yang berjumlah 21 siswa yaitu pada tingkat klasifikasi sedang 0% pada tingkat klasifikasi baik terdapat 57,14% sedangkan pada tingkat klasifikasi baik sekali terdapat 42,86%. Jadi menurut siswa kelas VI A tingkat kesehatan sekolah terkait dengan pembinaan dinas kesehatan adalah baik.
2. Kesehatan Sekolah di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim menurut siswa kelas V B yang berjumlah 26 siswa yaitu pada tingkat klasifikasi sedang 7,69% pada tingkat klasifikasi baik terdapat 53,85%, sedangkan pada tingkat klasifikasi baik sekali terdapat 38,46% jadi menurut siswa kelas V B tingkat kesehatan sekolah yang terkait dengan pembinaan dinas kesehatan adalah baik.

Berdasarkan kesimpulan tersebut, dapat disimpulkan bahwa tingkat klasifikasi kesehatan sekolah di SD Negeri 3 Perumnas Way Halim menurut kelas VI A dan V B yang berjumlah 47 siswa adalah baik dengan tingkat presentase 55,32%.